



Peringati Hari HIV Sedunia, WBP Lapas Selong Ikuti Sosialisasi

Syafruddin Adi - LOMBOKTIMUR.KAMPAI.CO.ID

Nov 23, 2023 - 14:48



Lombok Timur NTB - Dalam rangka memperingati hari HIV/AIDS sedunia yang jatuh pada setiap tanggal 01 Desember, hari ini Kamis, 23 Nopember 2023 pukul 09.00 wita bertempat di Aula Lapas Selong telah dilaksanakan kegiatan sosialisasi HIV/AIDS dan pemeriksaan darah sukarela untuk tes HIV/AIDS (Mobile VCT) bagi warga binaan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Selong.

Kegiatan dilaksanakan melalui kerja sama pihak Lapas Selong dengan Puskesmas Selong Lombok Timur serta Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Kabupaten Lombok Timur.

Jalannya kegiatan diawali dengan sosialisasi tentang bahaya, cara pencegahan dan penanggulangan HIV/AIDS, setelah itu dilanjutkan dengan pemeriksaan darah untuk tes HIV/AIDS (Mobile VCT) bagi semua warga binaan.

Pemeriksaan VCT terdiri dari 3 tahapan yang melibatkan konseling pra-tes, tes dan konseling setelah tes. (Tes VCT ini bersifat rahasia).

Kegiatan pemeriksaan/skrining ini sangat berguna bagi warga binaan di Lapas Selong yang bertujuan untuk mendeteksi dini apabila ada warga binaan di dalam Lapas yang terkena HIV dapat diedukasi dan melakukan pengobatan, sekaligus untuk mencegah penularan ke warga binaan yang lainnya. Pada kesempatan ini, kegiatan juga dipantau langsung oleh Kepala Lapas Selong Ahmad Sihabudin dengan di dampingi Oleh Ketua team Skrining Sar'i Hidayat.

Kepala Lapas Selong Ahmad Sihabudin, menyatakan sangat mengapresiasi kepada pihak Puskesmas Selong, Komisi Penanggulangan Aids (KPA) Kabupaten Lombok Timur yang telah memberikan kepercayaan untuk melaksanakan tes HIV/AIDS di Lapas Selong.

"Kami dari Pihak Lapas Selong sangat berterima kasih dan mengapresiasi kegiatan skrining HIV/AIDS ini, tentunya sangat bermanfaat bagi seluruh pegawai dan WBP Lapas Selong" ucapnya.

Beliau juga menyebutkan, dengan kegiatan skrining ini Diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dari semua pihak terutama warga binaan tentang wabah HIV/AIDS dan akibat dari penyakit tersebut, sehingga pencegahan dan penanganan HIV/AIDS dapat dilakukan lebih maksimal.

Sebanyak 183 Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIB Selong menjalani tes/skrining (pemeriksaan kesehatan) HIV/AIDS oleh Tim dari Puskesmas Selong beserta Komisi Penanggulangan Aids Kabupaten Lombok Timur.

Lembaga Pemasarakatan Kelas IIB Selong juga berkomitmen untuk melaksanakan skrining tes HIV/AIDS bagi seluruh tahanan dan WBP Yang bertujuan untuk membantu pencegahan, perawatan, dan pengobatan bagi penderita HIV/AIDS Dalam upaya mempertahankan kesehatan WBP. Dengan mengetahui status HIV, disiplin dalam melaksanakan pengobatan warga binaan dapat mempertahankan kualitas kesehatan untuk optimalnya program pembinaan kemandirian.

Edukasi HIV/AIDS juga diharapkan dapat merubah cara pandang masyarakat khususnya warga binaan pemasarakatan terhadap penderita HIV/AIDS sehingga stigma dan diskriminasi terhadap orang dengan HIV/AIDS (ODHA) dapat dihindari.(Adb)